



Pide Morena intervenir a gobernadores para frenar la inseguridad

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados hizo un llamado a los gobernadores para que atiendan el problema de la inseguridad, pues no todo se puede dejar al sistema federal.

El coordinador de ese partido en San Lázaro, Ignacio Mier, resaltó que la mayoría de los delitos perpetrados en el país son del fuero común, pero los mandatarios estatales no están haciendo nada al respecto.

“Todo lo está absorbiendo de manera valiente la Presidencia de la República. No hay mañana en la que el jefe del Ejecutivo y los secretarios involucrados en el tema no atiendan la problemática. Pero los gobernadores no han estado a la altura en muchas regiones, básicamente en el Bajío y todo lo que lleva hacia el noreste del país.”

Mier insistió en que los mandatarios locales deben tener una participación definitiva para combatir el problema, porque además es un precepto constitucional que involucra a los tres ordenes de gobierno. No es responsabilidad única del Presidente de México.

El legislador morenista dijo que tiene que haber una mayor coordinación entre las autoridades, tras rechazar que haya ingobernabilidad en el país. Lo que existe es una preocupación que se está atendiendo periódicamente.

Georgina Saldierna y Enrique Méndez